Escrito por Indicado en la materia Sábado, 05 de Julio de 2014 11:14 -

Por Raúl Fernández Rivero.-

El Economista cubano Orlando Borrego, nacido en Holguín en 1936, doctor en economía de las Universidades de la Habana y Moscú, será el Jefe del grupo renovador. Según el mandatario, dirigirá junto al vicepresidente Arreaza, y el Ministro Meléndez., un proceso de reestructuración de la maltrecha economía Venezolana

El pueblo, los periodistas, los miembros del PSUV y los chavistas de calle, se preguntan quién es este sujeto y de donde salió.

Pues bien si Ud. busca su biografía, no va a tener nada claro. En Wikipedia, seguramente redactado por miembros del partido Comunista Cubano, dicen unas cuantas mentiras descaradas y unas pocas verdades.

Orlando Borrego, era militante de los grupos de la resistencia civil del Mov. 26 de Julio, en la Habana y según dice él, por órdenes de la Dirección del Movimiento (M-26-7), fue a la Sierra del Escambray, cordillera montañosa al Sur de la provincia de Santa Clara, a unirse a la Columna 8 "Ciro Redondo" que comandaba Ernesto Guevara, conocido como EL CHE. Quien redacta estas líneas era por ese entonces miembro de la Dirección Provincial del M-26-7, en la Provincia de la Habana, sub secretario de la Dirección Estudiantil, y nunca escuchó o supo que la Dirección del Movimiento enviará a algún militante a unirse a una Columna en particular y menos en una zona, como El Escambray, donde las Fuerza alzadas correspondían a la Tropa del Comandante Rolando Cubelas del Directorio Revolucionario Estudiantil y a la tropa del Comandante Eloy Gutiérrez Menoyo del 2° Frente del Escambray. No había allí tropas del M-26-7, hasta la llegada de la tropa del Ché. Lo cierto es que en la Zona se produjeron conversaciones, por momentos muy tensas y difíciles, entre los tres grupos. Hasta que se logró un acuerdo. Las 3 tropas participarían en igualdad de condiciones en el asalto al Tren Blindado que el general Batista había enviado a Santa Clara con el propósito de frenar la Invasión hacia Occidente, que dirigía el Comandante Camilo Cienfuegos con la Columna 2 por el norte de la Isla y el Comandante Guevara por el Sur. Según el Economista Borrego él obtuvo en esos combates en Santa Clara el grado de teniente. Y queacompañóo al Ché hasta la Fortaleza de la Cabaña. Según dice su "biografía" junto al "Rubio" Jesús Suárez Gayol, muerto después en Bolivia, Miguel Ángel Duque de Estrada y Alfredo Menéndez, comenzaron a realizar los primeros diseños de lo que después sería El Instituto Nacional de la Reforma Agraria. Como todos los que fuimos combatientes en esa guerra sabemos, ninguno de estos 4 señores fue parte de la redacción de la Ley de la Reforma Agraria ni de la Constitución del INRA, todo ello obra del Comandante Sorí Marín, quien fuera fusilado en abril de 1961 por órdenes de Raúl Castro. Y que, como sabemos también, todo lo relativo a los que participamos a la Guerra Revolucionaria contra el tirano Batista ha sido borrado de los libros, los manuales y los recuerdos, y por tanto de la Historia real, y desaparecido de la confusa y falsa historieta oficial de la Revolución fracasada. Pero lo quesíi es cierto que al llegar a la Cabaña el Sr. Borrego, entonces estudiante de Ciencias Comerciales, fue nombrado jefe del Economato Militar de la Fortaleza de la Cabaña. Pero no de una tal Junta Económica Militar, entidad que no existía ni antes con Batista ni

Escrito por Indicado en la materia Sábado, 05 de Julio de 2014 11:14 -

después con la toma Revolucionaria en dicho Cuartel Militar, como dice la biografía del Sr. Borrego. También es cierto que "el Rubio", Duque, y Meléndez fueron fiscales, junto con él, en varios juicios contra los prisioneros militares del Ejército de Batista, mientras el Ché estaba al frente de dicho conjunto Militar.

Borrego acompañó al Ché en ciertas funciones burocráticas civiles, pero no fue con él al Congo, como hicieron los cercanos al Comandante argentino. Así ocupó un alto cargo en el Ministerio de Industrias, y al terminar sus estudios de Contador Público fue nombrado Ministro de la Industria Azucarera (1964-1968). Hombres como "Benigno" Alarcón, autor de un libro sobre la traición al Ché, perpetrada por Fidel y su comparsa, que fueron a Bolivia y de vaina regresaron vivos, saben que este señor no era tan cercano al Ché como proclama. Quién redacta esta nota jamás lo vio en la oficina del Ché en la Cabaña.

En 1969 Fidel declara que la Revolución demostrará su éxito productivo y capacidad organizativa, llevando a cabo una gigantesca Zafra azucarera, que alcanzaría la cifra mágica de 10,000,000 de Toneladas de azúcar. A principios de 1970 el entonces Lic. Borrego, hace la más valiente y única de sus acciones. Acompañado de José Lamazares, regresado del Brasil en 1959 donde era un importante consultor de la Industria del azúcar y del Ing. José Ferreira, un experto en transporte Ferroviario, le explicó a Fidel porque la tal zafra histórica era un sueño y que lo habían engañado, pues no era viable ni el transporte de caña cortada a los Centrales ni la molida de la caña en caso que se lograra transportar. Lamazares y Ferreiro fueron a la cárcel, Borrego, que obviamente es un hombre decente y sincero en sus ideas, aunque estén erradas, desapareció del espectro público.

En 1973 obtuvo su licenciatura en economía en la Universidad de la Habana y en 1980, alcanzó un doctorado en Ciencias Económicas en Moscú. Es bueno recordar que fue en plena época del Stalinismo más cerrado, obtuso y represor, el tiempo del Horror más grave sufrido por la URSS.

La Biografía del Dr. Borrego dice que fue asesor del "Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros de Cuba", -este es otro organismo que nunca ha existido en Cuba- en los años 1973-1980. Ha escrito varios libros relacionados con el Dr. Ernesto Guevara (El Ché) y uno titulado: "Rumbo al Socialismo, problemas del sistema económico y la dirección empresarial", editado en 2006 y que supuestamente leyó el difunto Chávez, lo que lo llevó a invitarlo como asesor a Venezuela. Naturalmente que el asunto no es quien es el Dr. Borrego, sino que piensa, cuáles son sus postulados económicos, cual es su filosofía del poder y su concepto de democracia. Eso pudiera revelarse en la lectura del último libro que se ha mencionado. Dice el nuevo asesor económico del gobierno de Maduro: < la sustitución de la propiedad de los medios de producción no es un capricho producto de la mente calenturienta de ningún ultra izquierdista, ni una idea caduca de viejos teóricos del pasado. Es una condición histórica indispensable para la superación del capitalismo, y el primer paso para el comienzo de un proceso de cambio hacia una sociedad justa, póngase el nombre que se le ponga. >

- <Todo modelo económico que propugne el egoísmo personal y no preserve los intereses sociales sobre los particulares no lleva a buen destino.>
- < El socialismo debe ser algo más que un sistema redistributivo de la riqueza y la palanca fundamental y movilizadora de los sujetos que lo conforman, debe ser en primer lugar de tipo moral, empezando por la práctica con el ejemplo, por parte de todos los dirigentes revolucionarios.>

El Dr. Borrego también ha comentado sobre Venezuela:

La Revolución ha prendido sus motores y ha puesto rumbo al socialismo. La educación, el

## Un asesor cubano dirigirá "la revolución en la revolución" de Maduro

Escrito por Indicado en la materia Sábado, 05 de Julio de 2014 11:14 -

poder popular, la refundación del Estado, la forja de un Partido Unido, las reformas constitucionales que reflejen los nuevos valores socialistas, una economía que sustente la nueva realidad y las metas de la nación constituyen el actual escenario. Es decir el amigo Borrego, viene claramente a enseñar cómo se implementa rápidamente un sistema marxista leninista de gobierno y acción económica.

"Socialismo del Siglo XXI no significa por supuesto desdeñar los fundamentos del socialismo científico, sin lo cual no se llegaría a ninguna parte, como tampoco desconocer las experiencias anteriores, fallidas o no, o ignorar las características propias y el momento histórico concreto en que tienen lugar las nuevas revoluciones que se gestan en Nuestra América. No hay recetas ni dogmas. Sí mucho de creación heroica y originalidad."

Bien ya se sabe que esperar: un cubano formado en la URSS, en la economía y la política barbárica de Stalin, y en la Cuba guebrada, donde a ningún inversionista se le ocurre meter las narices; piensa que tiene las soluciones mágicas para que no se pudran más contenedores, para que los Hospitales tengan insumos, para que la radioterapia funcione, para que no falte el papel higiénico ni la leche ni el azúcar ni el café o el maíz. Ya sabe ciertamente, pues tiene menos de un mes para revolucionar la revolución, como acabar con los colectivos armados, como hacer que no entren armas en las prisiones, como detener, juzgar, condenar y mantener en prisión a miles de delincuentes asesinos. Sabe cómo se resuelve sembrar, cultivar y meter en bolsitas las caraotas negras (frijoles negros para los cubanos) para no tener que importarlas, sabe también cómo hacer que PDVSA, no tenga que comprar gasolina USA; como rebajar la deuda externa, como unificar el sistema cambiario, como hacer que las vacas- que deben estar locas todas,- den 56 litros de leche diarios y no compremos más leche en Nueva Zelanda que está a miles y miles de kilómetros del Caribe. Está preparado para dar la respuesta al aumento de la gasolina, sin que hay una explosión social, y cómo acabar con la corrupción sin que un General le patee el trasero. Ya tiene la respuesta a la pérdida de 20 mil millones de dólares en CADIVI, y sabe cómo evitar que el actual sistema de cambios no se vuelva un CADIVI 2. En su libreta de notas tiene escrita la fórmula para que aparezcan las medicinas, contra el hipertiroidismo, la diabetes, la presión arterial, los guimioterápicos, los repuestos de los equipos de radioterapia y el control del TAC del Hospital Razetti. Y una fórmula para que los estudiantes se golpeen ellos mismos sin que la GN lo tenga que

Y una fórmula para que los estudiantes se golpeen ellos mismos sin que la GN lo tenga que hacer y hasta para que los Tupamaros les entreguen flores a María Corina y las Damas de Blanco

Cómo ve todo está resuelto. Lo hará un asesor que llega de un país hambriento, cuya historia real es acopiar la suma de todas las necesidades posibles desde hace 56 años, que es incapaz de fabricar algo que sirva, y que nos enseñará cómo llegar al mismo comunismo que fracasó en Cuba y tiene a los cubanos al borde del colapso. Ha llegado el salvador, vino nadando desde el Mar de la Felicidad.

Raúl Fernández Rivero